

Fastenzeit

Die Fastenzeit zusammen als Familie erleben!

Wir möchten euch dazu etwas schenken.

Die Fastenzeit ist die Vorbereitungszeit auf das größte christliche Fest – Ostern.

Wir, der Familienausschuss, möchten euch, liebe Kinder und Familien, für diese Zeit etwas schenken. Ein kleines Säckchen voll mit Zetteln - *Mit Zetteln?* - Ja, für jedem Tag in der Fastenzeit könnt ihr euch einen Zettel aus dem Säckchen ziehen. Darauf stehen kleine Aufgaben, verschiedene Lieder oder tolle Geschichten. An jeder Tag bis Ostern möchten wir euch somit unterstützen, diese besondere Zeit ganz bewusst zu erleben und dabei zum Beispiel an Menschen zu denken, denen es nicht so gut geht, nehmt euch Zeit, Dinge mal genauer zu betrachten oder versucht, besonders höflich mit anderen Menschen, aber auch achtsam mit euch selbst umzugehen.

Ihr möchtet gerne so ein Säckchen bekommen? Dann könnt ihr ab Samstag, den 22. Februar 2025, in die Kirchen (St. Martinus, Heilig Geist und St. Johannes Kirche) kommen und euch dort eins mitnehmen. Bitte nehmt euch pro Familie nur ein Säckchen mit, damit andere nicht leer ausgehen. Danke ;-)

Wir wünschen euch eine aufregende, bewusste, tolle, lustige und musikalische Fastenzeit.

Euer Familienausschuss

